

# SAINTE AVE DE DENAIN, VIERGE

(4 e siècle)

Fêtée le 29 avril

On trouve, dans un très ancien martyrologe de l'abbaye de Denain, le nom de la bienheureuse Ave, qui était honorée dans cette communauté. C'était une jeune personne très favorisée des biens de la fortune, mais privée de la vue. Elle avait fait déjà plusieurs pèlerinages au tombeau des Saints, afin qu'il plût à Dieu de la guérir de son infirmité, et sa prière n'avait pas encore été exaucée, lorsqu'un jour un ange l'avertit, dit-on, de se transporter au sépulcre de sainte Renfroie et de demander sa guérison au ciel par les mérites et l'intercession de cette Vierge. La bienheureuse Ave le fit et fut promptement guérie. Pour témoigner à Dieu sa reconnaissance, elle donna ses biens à cette abbaye, fit restaurer l'église de Sainte-Marie, où on transporta les reliques de sa bienfaitrice. Elle-même prit l'habit religieux dans cette communauté et y vécut saintement auprès du tombeau de sainte Renfroie. La bienheureuse Ave mourut dans de grands sentiments de piété et fut enterrée dans l'église de Saint-Martin. Sa mémoire resta toujours en bénédiction dans ce lieu.

M. l'abbé Destombes.

tiré de : Les Petits Bollandistes; Vies des saints tome 5